

みんなのさくひん



赤羽根保育園
宮下凜々 ちゃん(6歳)

初めての版画は、こするの
がとてもおもしろかったよ。



渡邊
美紀
先生



※4月から2人とも新一年生になります

赤羽根保育園
本多 智 くん(6歳)

ドッチボールで勝つことが
できて、うれしかったよ。



評 髪を切って変身した時の作品。髪の毛に
こだわりながら丁寧にできましたね。

評 一番の思い出のドッチボール大会。楽しかった
様子が伝わってきますね。



皿の絵付け



泉小学校6年
山内唯叶 くん



泉小学校6年
河合恭佳 さん



皿の絵付け

評 自然の中から題材を選
び、皿一面に描くこと
ができました。ぼかしの
技法も見事です。

評 伝統的な花鳥風月から
題材を選び、模様をパ
ターン化して描くこと
ができました。

※4月から2人とも中学生になります

広報 **Tahara** たはら
 No.735 平成25年4月1日号
 編集・発行 / 田原市役所政策推進部広報秘書課
 電話 / 0531-22-1111 (代美)
 Eメール / koho@city.tahara.aichi.jp

人口と世帯数 (平成25年3月1日現在)	
総人口	65,459人
男性	32,988人
女性	32,471人
世帯数	21,721世帯
出生	45人
死亡	59人
転入	108人
転出	145人
増減	-51人 ※増減は2月中です
行政面積	
	188.81km ² (平成19年10月1日現在・国土地理院調べ)

【表紙の写真】栄光に向かってジャンプ

今月の「表紙」

▼広報チームに加わりもう一年。月日が経つのは早いものですね。春の日差しを受けながら、磯の香りを求めて久しぶりに太平洋ロングビーチへ。高校へ進学が決まった中学生にお願いして撮った一枚。期待に胸弾む若者の表情はとても輝いていました。(I)

▼今年の桜の開花は少し早く、入学式には散ってしまっているのでしょうか。それでもきらきら輝く新一年生の笑顔は、桜の花にも負けない春らしさを感じます。私も、4月から広報を読む側から作る側に加わりました。右も左もわからない1年生、心機一転がんばります。(O)

▼新しい年度の始まりは初心を思い出す機会。広報担当として5年目を迎えました。常に新鮮な気持ちと緊張感を大切にしたいと思います。(M)